

## Des relations, des échanges : L'Alternance

La pédagogie de l'alternance suppose un suivi des jeunes, lors des périodes de stage.

Grâce à cet accompagnement, l'équipe pédagogique entretient donc des relations étroites avec le milieu. Difficile en effet de conduire des formations en alternance sans y inclure une participation des professionnels, des maîtres de stage, des parents. Cet engagement de la part de nos partenaires ne peut qu'aider le jeune à définir son projet, voir à le concrétiser.

L'Assemblée Générale, éventuellement un forum des Maisons Familiales Rurales, les restitutions publiques des différentes activités conduites par les jeunes sont autant de manifestations propices à la rencontre, à l'échange.

D'autres occasions comme les visites, les réunions de parents favorisent aussi le dialogue et la connaissance du jeune, de son milieu professionnel, de son environnement social.

Pour accentuer ces relations avec le milieu, la Maison Familiale Rurale (les membres du CA, les formateurs) s'intègre dans des actions de partenariat :

- Mairie de QUESTEMBERT
- M.S.A du Morbihan
- Fédération Départementale et Régionale des MFR
- UDAF du Morbihan
- Participation aux journées (BAC Professionnel)
- Participation aux journées techniques organisées par la Chambre d'Agriculture.
- Participation aux assemblées générales de différents organismes.